

WARTA

Diakhir Tahun 2022, Prajurit Korem 073/Makutarama Gelar Doa dan Bertekad Lebih Baik Lagi

Agung widodo - SALATIGA.WARTA.CO.ID

Dec 31, 2022 - 10:01



Prajurit Korem 073/Makutarama Menggelar Doa Bersama Dan Muhasabah Tutup Tahun 2022, Dan Menyambut Tahun Baru 2023, Kegiatan Digelar di Masjid At Taqwa Korem, Kota Salatiga, Jawa Tengah.

SALATIGA- Prajurit Korem 073/Makutarama menggelar doa bersama dan muhasabah tutup tahun 2022, dan menyambut tahun baru 2023. Kegiatan digelar di Masjid At Taqwa Korem, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Jum'at (30/12/2022).

Kegiatan dipimpin oleh Bintal Korem 073/Makutarama Letda Czi Imam Mawardi dengan diikuti seluruh prajurit dan PNS Korem. Sebagai ciptaan Tuhan Yang Maha Esa sudah sepatutnya selalu bersyukur karena telah diberikan umur panjang dan kesehatan.



Letda Czi Imam Mawardi menyampaikan, kegiatan doa bersama dengan tema “Refleksi Akhir Tahun 2022 Persembahkan Patriot NKRI Untuk Rakyat Yang Bermartabat”. Tidak lupa kita lakukan evaluasi diri terhadap kebaikan dan kekurangan yang telah dilakukan dalam segala hal, baik yang ada hubungannya dengan ibadah kepada Allah maupun dengan hubungan antar mahluk.

"Mari kita evaluasi dan renungkan perjalanan selama tahun 2022, dan membulatkan tekad, meningkatkan kinerja serta menghindari segala bentuk pelanggaran yang dapat merugikan diri sendiri pada Tahun 2023," tegasnya.

Lebih lanjut, menyambut tahun baru 2023, Letda Czi Imam Mawardi juga menuturkan hendaknya dijadikan momentum untuk bertekad membangun jati diri sebagai prajurit Sapta Marga dan sebagai masyarakat dengan nilai-nilai moral yang lebih baik.



"Lakukan perbuatan positif dengan konsekuen, tulus dan ikhlas, seiring dengan doa dan harapan. Awali Tahun 2023 dengan semangat baru, semoga jauh lebih baik dari tahun kemarin dan banyak membawa manfaat bagi diri sendiri, keluarga dan masyarakat," tutur, Bintel Korem 073/Makutarama itu.

Kegiatan doa bersama dan muhasabah dilaksanakan setelah sholat Jum'at berjamaah dilanjutkan dengan zikir dan doa bersama.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt